



SWISS OSTEOPATHY
SCIENCE FOUNDATION

Newsletter 2023

Chères et chers collègues
Chères et chers donatrices et donateurs

Le Conseil de fondation de la Swiss Osteopathy Science Foundation vous souhaite une excellente année en pleine sérénité et santé.

A l'aube de cette nouvelle année, nous souhaitons à nouveau vous donner un aperçu des activités de ces derniers mois.

Étude CUTIES

Les résultats de l'étude CUTIES, à laquelle la fondation a participé financièrement, ont été officiellement mis à la disposition des professionnels en septembre 2022. Malgré les difficultés rencontrées lors du recrutement, les responsables de l'étude disposent de suffisamment de données de qualité pour tirer une conclusion et remercient chacun d'avoir participé à l'étude. La phase de récolte des données est donc terminée. La publication dans une revue spécialisée est prévue prochainement.

SOPHICA

Unisanté, le centre universitaire de médecine générale et de santé publique, nous a demandé de l'aide dans la recherche de participants à l'étude SOPHICA, une cohorte suisse de professionnels de la santé et de proches aidants. En conséquence, nous avons diffusé les demandes des responsables de l'étude via notre liste de contact. Vous trouverez plus d'informations sur : [Scophica](#)

Recherche de fonds

Comme nous l'avons mentionné l'année dernière, la recherche de fonds auprès des bailleurs de fonds potentiels les plus divers (p. ex. Promotion Santé Suisse, Loterie Romande) se heurte à des obstacles, car ces institutions exigent des projets élaborés. Afin d'y répondre, nous cherchons à créer un groupe de travail susceptible de développer un tel projet de recherche. Nous avons, dans ce but, contacté en novembre les Alumni et Amis de l'université de Fribourg et de la formation continue HEdS.

Formation continue

Le module "Promouvoir la pratique éclairée", adapté aux besoins des ostéopathes CDS, a été organisé avec succès pour la deuxième fois au printemps et est également au programme pour 2023.

La réussite de cette formation a également été l'occasion pour certains ostéopathes CDS de pouvoir participer à la formation continue "Ostéopathie & Grossesse", premier module d'un CAS autour de la périnatalité qui a débuté fin novembre 2022.

Planète Santé 2023 Lausanne

La coopération avec la SCO-VD pour les préparatifs de l'exposition Planète Santé à Lausanne, tant au niveau financier qu'au niveau du personnel, est toujours d'actualité, mais a été à nouveau reportée à 2023 par les responsables.

Remise des prix pour les travaux de bachelor et de master

Le 6 décembre 2022, la cérémonie de remise des diplômes pour les nouvelles promotions a eu lieu à l'Aula Magna de l'Université de Fribourg. La Fondation a récompensé Michelle Dysli et Milena Hug pour leur travail de bachelor, ainsi que Stéphanie Litzisdorf et Nathalie Pires pour un excellent travail de master. Vous trouverez les résumés des travaux primés [ici](#).

Toutes nos félicitations aux lauréates et lauréats.



Pour conclure, le conseil de la fondation tient à remercier les donateurs pour leur confiance et leur soutien financier au cours de l'année écoulée.

Le conseil de fondation de la SOSF